

18.10.2017

Kita dankt für couragierten Einsatz nach Einbruch

Christian Schettler reagierte blitzschnell. Als er die Alarmanlage hörte, verständigte er die Polizei und lief auf die Straße. Dort sah er den Mann, der gerade in die AWO-Kita Hermannstraße eingebrochen war, und stellte ihn zusammen mit einem weiteren Nachbarn. Für sein beherztes Handeln sagten die Kinder und Erzieher*innen jetzt „Dankeschön“.



Der Einbruch in die Kita ereignete sich am 15. August. Kurz nach 15 Uhr stieg der 38-jährige Täter in die Kita ein, hatte Laptops, Jacken und Schlüssel im Gepäck, als er sich wieder „davon machen“ wollte. Auf der Flucht wurde er jedoch von den beiden Zeugen festgehalten und konnte am Ende der Polizei übergeben werden.

Einbrecher geschnappt, Praktikumsplatz bekommen

Die Einrichtung wollte sich nun dafür persönlich bedanken, rief daher die Zeugen in den Medien dazu auf, sich in der Kita zu melden. Christian Schettler nahm das Angebot an und bekam von Kita-Leiterin Gaby Drees und Maria Hagemeister, Leiterin des Kindergartenwerks bei der AWO Ruhr-Mitte, einen Blumenstrauß sowie einen Einkaufsgutschein für den Ruhrpark überreicht.

Glücklicher Zufall: Da sich der 17-Jährige gerade in einer Berufsfindungsphase befindet, nutzte er die Gelegenheit und ist für die nächsten vier Wochen als Praktikant in der Kita im Einsatz.

Redaktion

Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail c.becker@awo-ruhr-mitte.de